

葦原中だより

年頭に想う

校長
山崎祐二

混沌する世の中につて本物を求める人々が、社会のそれや矛盾に気づき始めた調和に向かう一年がスタートしました。昨年はPTA会長様はじめ本部役員並びに保護者の皆様、学校運営協議会の会長様、健全育成会の会長様をはじめ会員の皆様そして民生・児童委員や町会・地域・花組・学校応援団・おやじの会の皆様には大変お世話になりました。昨年からの多大なるご支援ご協力に心より感謝申し上げます。

年頭に当たり少しだけ精神世界の話を語ります。私たちは何のために生まれてきたのでしょうか。この時代にこの家に生まれた理由は何でしょうか。偶然でしょうか。それとも必然でしょうか。それさえも誰もわかりません。しかしこの世の物事全てに原因・理由があつて結果があると信じる私は、目的や意味や理由があつて誰もが生まれてきたと思っています。そして生まれた理由は「幸せ」を味わうためとも思っています。この世には数えきれない生命が存在しています。へビやゴキブリに生まれても仕方が

<p>学校だより</p> <p>1月号</p> <p>在籍生徒数</p> <p>1月 8日現在 1年 80名 2年 103名 3年 100名 にじいろ学級 7名</p> <p>学校所在地</p> <p>〒356-0001 ふじみ野市川崎 310番地</p>
<p>ありませんでした。そもそも人として生まれてきた事、自体が奇跡であり、各人の命には各人が果たすべき任や役割や使命があると信じています。</p> <p>大抵の人々は学歴や資格を得て有名企業に就職し、お金や財産を貯めることで豊かな生活や幸せを得ようとしています。しかしどんなに教養を身に付けて肩書を得て裕福な暮らしを手に入れても、幸せな人生が保証されたわけではありません。肩書や家族の形態などモノやカタチはいずれ形を変えてなくなります。その時人生の幸せを何が支えてくれるのでしょうか。それは家族や友人・知人を大切にしながら孤独にならず、豊かな人間関係の中での誰とでも心通わせる温かな調和する心（心遣い）だと思っています。</p> <p>この世は完璧な調和の世界で成り立っています。春に豊かな葉を付けた木々は冬になり、葉は枯れ落ちて昆虫たちの防寒着となり、やがて土に返つて新たな生命の栄養分となります。植物は見事な花を咲かせて昆虫を誘き寄せ、受粉を助けてもらい新たな命を育みます。人も大自然の一員である以上、「調和」を忘れては幸せな人生は訪れないと確信しています。</p> <p>現代は何事も競争し合い、せめぎ合</p> <p>い、相手を蹴落として奪い合う事例が世界中で起きています。家族内でも会話がない、笑顔や笑いがない、時に家族内で争いが起こり命も奪われる事例も耳にします。けんかをしたらなぜ怒るのか、なぜ泣くのかを聞き、互いに理解し合つて穏やかに過ごせる雰囲気を創る事です。皆が仲良く、「あなたはここに必要」と思い合える温かな家庭や職場を創る様に温かな声を掛け合う事です。遅い人がいれば、少し立ち止まって待ち、価値観を押し付ける人には、心を傷つけないように「価値観の押し付けは良くないよ」と優しく助言するのです。家庭や職場は、決していいがみ合つたりぶつかり合つたりする場所ではないのです。</p> <p>葦原中に係る皆さんには今年も幸せな日々（人生）を送ってほしいと願っています。今の世は出世やお金儲けに過剰に心が動き、自分の任や立場を忘れた人が多いです。儲け話や利益になる話にはすぐに飛びつき、大きな損失を被る人もいます。これはお金や豊かな生活を求めて、過ぎた過剰欲の結末です。学歴や資格や財産や地位等のモノやカタチの力には限界がある以上、出会った人を大切にして、自らの愛情や能力を惜しみなく他者に注げる調和する心（心遣い）が、自然に幸せを呼び寄せると思っています。</p>

★第3回学校運営協議会

12月18日、本校図書室にて今年最

恒例の授業参観の後、校長よりここまでの人材育成の方針や教育活動の様子等の説明がありました。そして今年度の今日までの学校の教育活動に係る率直な御意見をいただき、大変有意義な会となりました。

★税の作文表彰

12月22日、市長公室において税の作文コンクールで優秀な結果を得た4名の表彰式が行われました。市内中学生の中から選ばれた全6作品のうち本校生徒の4作品が選ばれた事に感動しました。

年頭は当たり少しだけ精神世界の話を語ります。私たちは何のために生まれてきたのでしょうか。この時代にこの家に生まれた理由は何でしょうか。偶然でしょうか。それとも必然でしょうか。それさえも誰もわかりません。しかしこの世の物事全てに原因・理由があつて結果があると信じる私は、目的や意味や理由があつて誰もが生まれてきたと思つています。そして生まれた理由は「幸せ」を味わうためとも思っています。この世には数えきれない生命が存在しています。へビやゴキブリに生まれても仕方がす。

<p>学校だより</p> <p>1月号</p> <p>在籍生徒数</p> <p>1月 8日現在 1年 80名 2年 103名 3年 100名 にじいろ学級 7名</p> <p>学校所在地</p> <p>〒356-0001 ふじみ野市川崎 310番地</p>
<p>ありませんでした。そもそも人として生まれてきた事、自体が奇跡であり、各人の命には各人が果たすべき任や役割や使命があると信じています。</p> <p>大抵の人々は学歴や資格を得て有名企業に就職し、お金や財産を貯める事で豊かな生活や幸せを得ようとします。しかしどんなに教養を身に付けて肩書を得て裕福な暮らしを手に入れても、幸せな人生が保証されたわけではありません。肩書や家族の形態などモノやカタチはいずれ形を変えてなくなります。その時人生の幸せを何が支えてくれるのでしょうか。それは家族や友人・知人を大切にしながら孤独にならず、豊かな人間関係の中での誰とでも心通わせる温かな調和する心（心遣い）だと思っています。</p> <p>この世は完璧な調和の世界で成り立っています。春に豊かな葉を付けた木々は冬になり、葉は枯れ落ちて昆虫たちの防寒着となり、やがて土に返つて新たな生命の栄養分となります。植物は見事な花を咲かせて昆虫を誘き寄せ、受粉を助けてもらい新たな命を育みます。人も大自然の一員である以上、「調和」を忘れては幸せな人生は訪れないと確信しています。</p> <p>現代は何事も競争し合い、せめぎ合</p> <p>い、相手を蹴落として奪い合う事例が世界中で起きています。家族内でも会話がない、笑顔や笑いがない、時に家族内で争いが起こり命も奪われる事例も耳にします。けんかをしたらなぜ怒るのか、なぜ泣くのかを聞き、互いに理解し合つて穏やかに過ごせる雰囲気を創る事です。皆が仲良く、「あなたはここに必要」と思い合える温かな家庭や職場を創れる様に温かな声を掛け合う事です。遅い人がいれば、少し立ち止まって待ち、価値観を押し付ける人には、心を傷つけないように「価値観の押し付けは良くないよ」と優しく助言するのです。家庭や職場は、決していいがみ合つたりぶつかり合つたりする場所ではないのです。</p> <p>葦原中に係る皆さんには今年も幸せな日々（人生）を送ってほしいと願っています。今の世は出世やお金儲けに過剰に心が動き、自分の任や立場を忘れた人が多いです。儲け話や利益になる話にはすぐに飛びつき、大きな損失を被る人もいます。これはお金や豊かな生活を求めて、過ぎた過剰欲の結末です。学歴や資格や財産や地位等のモノやカタチの力には限界がある以上、出会った人を大切にして、自らの愛情や能力を惜しみなく他者に注げる調和する心（心遣い）が、自然に幸せを呼び寄せると思っています。</p>

11月29日、霞ヶ丘UR集会所にてPTA本部主催の第2回スマイルームが開催されました。スマイルームとは子育て等で悩んでいる事を互いに語り合う事でその解決のヒントを得る場として4年前に始まりました。当日は他校の保護者の皆さんも参加されて活発な意見交換が行われました。今回は特に卒業生の保護者の方をお呼びしてその体験談を語っていただき、2グルー

★三者面談

12月11日は1・2年三者面談、12日・15日・16日・17日は全校三者面談が行われました。3年生は進路に係る確認の場、1・2年生は2学期のまとめとして行われました。

★ボランティア除草・花組

12月11日、PTA会長や本部役員の皆様、健全育成会の会長や会員の皆様が校庭内の除草を行つて下さいました。12日、花組の皆様が花を植えて下さいました。

※つれづれなるままに・・・

朝の通勤前にテレビをみると各チャンネルで報道番組が放映されています。過日もインタビューが店頭で買い物の方々に聞き取りをしている場面に出会いました。あ

★制服等リユース

12月25日、視聴覚室にてPTA主催の制服等リユース販売が行われました。ご準備いただいたPTA本部・PTA学年委員の皆様、ありがとうございました。

★公開授業

12月12・15・16日の3日間、授業公開を行いました。保護者の皆様には普段の授業の様子や学校生活の現状を見せていただきました。ご多用の中、来校された保護者の皆様には心より感謝申上げます。

★先進校視察

12月9日・10日の2日間、3年間の本校の道徳教育の成果等を学ぶ目的で千葉市の中学校の先生が視察に訪れました。各学年の道徳の授業を参観され、本校の道徳教育のねらいや実態を公開しました。

★交通安全教室

12月9日、校庭にて実際の事故を再現した交通安全教室（スクエアード・ストレイト）が行われました。実際の事故を再現する事で事故防止の視点を学びました。1月中は交通事故、特に自転車事故には気を付けましょう。

★駅伝ユニフォーム

第5回卒業生から10万円のご寄付とPTAからの援助をいただき、新たに駅伝ユニフォームを購入しました。

★生徒会エコキヤツプ回収（11月）

（1年） 900個
（2年） 1025個
（3年） 725個

※ご協力ありがとうございました。

★快挙

本校社会科担当の先生が「すらりドリル」ソフトの積極的な活用が認められ「すらドリマイスター」の称号を受けました。

★1月の学校等の予定

1日（木）元日		
8日（木）	3学期始業式・調査書配付	
9日（金）	部活動なし	
13日（火）	短縮④・あいさつ運動①	
14日（水）	給食開始・教育相談①	
15日（木）	教育相談②	
16日（金）	英語検定会場	
20日（火）	集金日（引き落とし日）	
21日（水）	P.T.A.本部会	
22日（木）	私立高校受験集中日①	健全育成会講演会
23日（金）	私立高校受験集中日②	
26日（月）	スクールカウンセラー勤務日	
27日（火）	三年三者面談①	専門委員会
28日（水）	性教育（3年）	
31日（土）	公立高校出願入力期間開始	
	三年三者面談②	
	P.T.A.運営委員会	
	少年の主張 in ふじみ野	

※3年生に係る進路日程について

3年生にとり進路決定の大切な時期となりました。今後は出願・入試・発表・手続きという流れです。今後配付される進路情報等をご確認下さい。